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Die Bürgerinitiative „Breitbandausbau Glasfaser für Märtensmühle“ hat sich an meine 
Fraktion mit der Bitte um Unterstützung für die Aufnahme in die Förderliste des 
Breitbandförderprogramms des Bundes für den Aufbau/Ausbau der Infrastruktur mit 
Glasfaser bin ins Gebäude gewandt. Aus meiner früheren Verantwortung ist mir unter 
anderem bekannt, dass einige Objekte oder ganze Ortsteile der Gemeinde Nuthe-Urstromtal, 
z. B. Märtensmühle, nicht mit 30 Mbit/s versorgt sind. 
 
Mir ist weiterhin bekannt, dass in einem Markt-Erkundungs-Verfahren (MEV) für den 
geförderten Ausbau 2016 unterversorgte Adressen aufgenommen wurden. An dem Beispiel 
Märtensmühle wird deutlich, dass nicht alle Objekte bzw. ganze Ortschaften nicht erfasst 
sind.  
 
Ich frage daher die Kreisverwaltung: 

 
1. Verfügt der Landkreis über eine Übersicht weiterer unterversorgter Gebiete im Los 

West des geförderten Breitbandausbaus? 
2. Sind Nachmeldungen von unterversorgten Objekten für die Förderung beim 

Landkreis möglich und wie werden die Nachmeldungen durchgeführt?  
3. Sind dem Landkreis Objekte bekannt, die nach dem MEV von 2016 bereits mit mehr 

als 30 Mbit/s versorgt sind? 
4. Welche Möglichkeiten hat der Landkreis, im Rahmen der geschlossenen Verträge, 

nachweislich versorgte Objekte durch unterversorgte Objekte auszutauschen?  
5. Bis wann sind Nachmeldungen unterversorgter Objekte möglich, um das Ausbauziel 

des Landkreises in den einzelnen Ausbauabschnitten nicht zu gefährden? 
 
Luckenwalde, 12. April 2021 
 
Monika Nestler 
Mitglied des Kreistages Teltow-Fläming 
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